Neujahrsempfang beim Gewerbeverein



Der Vorstand des Mutterstadter Gewerbevereins Volker Reimer lud die Mitglieder mit Familie und Freunden herzlich zum Neujahrsempfang, in diesem Jahr im Malerbetrieb Mario Becker An der Fohlenweide 11, ein. Auch alle, die sich am Leben und Treiben in der Gemeinde interessieren, waren gern gesehene Gäste. Während der geselligen Runde bedankte sich Reimer bei den Gastgebern mit einem Blumenstrauß und ließ das vergangene Jahr Revue passieren mit all den wirtschaftlichen Belangen und den Herausforderungen der Jahre 2015/2016, wo die ersten sichtbaren Ergebnisse präsentiert werden können. Die Idee einer



Fußgängerzone, von vielen Mitbürgern vorgetragen, findet Reimer nicht gut, da die Kunden gerne direkt vor den Geschäften parken möchten. Zuletzt lobte er die sehr gute Zusammenarbeit des Gewerbevereins mit der Gemeindeverwaltung. Auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ging nochmals auf die Umgestaltung des Ortsmittelpunktes ein, der 2015/2016 Gestalt annehmen dürfte und bis zur 1250-Jahr-Feier 2017 Vergangenheit sein müsste. Beide wünschten allen Anwesenden ein glückliches, gesundes und zufriedenes neues Jahr. Anschließend luden die Gastgeber zu Neujahrssekt, Glühwein und schmackhaften Häppchen ein und bis

zum späten Abend tauschte man sich in geselliger Runde aus.

(Amtsblatt vom 22. Januar 2015) (Text und Bilder: Gerd Deffner)